

## DROLE D'HUMOUR

Le club a pris connaissance dans la presse des déclarations de Monsieur Lescloupé.

Pour faire exception à la règle définie au début de cette affaire et pour faire face aux accusations ad hominem développées par Monsieur Lescloupé, le TPR a décidé de réagir.

En effet, drôle d'humour de la part de M. Lescloupé quand il prétend aider le club en gardant le silence et en disparaissant alors qu'un vrai supporter du club se serait présenté devant le Conseil supérieur de la DNACG, devant la Commission d'Appel ou même devant le CNOSF pour assumer ses responsabilités et tenter d'apporter une solution.

Drôle d'humour quand le responsable de la relégation du club par ses malversations demande aux dirigeants restants de faire preuve d'humilité devant les juges.

Drôle d'humour quand le responsable de la mise au chômage des employés demande à ceux qui sont les victimes de faire preuve d'humilité pour faute.

Drôle d'humour quand celui par qui les malheurs du club surviennent donne des leçons à ceux qui se retroussent les manches et ouvrent leurs portefeuilles.

Drôle d'humour que celui d'un homme qui avoue ses fautes par écrit et qui prétend, pour les amoindrir, en répartir la responsabilité sur les autres.

Drôle d'humour d'un homme qui nous annonçait qu'il traitait à Paris l'affaire « Charlie » avec le GIGN, dont il prétendait faire partie.

Drôle d'humour d'un homme qui prétend aimer et soutenir le club et qui le déserte dès la découverte du pot aux roses alors qu'un vrai dirigeant serait resté pour se confronter à la réalité et aider à un redressement dont il avait les moyens apparemment.

Drôle d'humour d'un homme qui prétend que les contrats GE sont authentiques alors même que le club a transmis aux services de police le compte rendu de l'enquête interne déclenchée par le président GE- France dans laquelle la falsification des contrats est décrite par M. Lescloupé.

Drôle d'humour d'un homme qui annonce triomphalement les contrats GE devant un parterre de 1300 personnes lors de la réception de la Section Paloise.

Drôle d'humour d'un homme qui transmet au club le logo GE qui figurera sur les maillots des joueurs tout le reste de la saison, logo qu'il accrédite par un mail de la direction du marketing, mail qu'il a fabriqué lui-même.

Drôle d'humour d'un homme qui prétend régler ses dettes avec son argent alors qu'on saura après la découverte du pot aux roses que cet argent appartenait à une dame de plus de 90 ans sur le compte de laquelle il avait une procuration.